

11.12.2020

WestVerkehr: Neue Schnellbusflotte

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Ein Hingucker, die neue Schnellbusflotte der west in modernen Design und mit neuester Technik.
(© WestVerkehr GmbH)

Ab Sonntag, 13. Dezember, ist sie auf den Linien SB1 und SB3 unterwegs: Die neue Schnellbusflotte der WestVerkehr. Zugleich werden die Bedienzeiten der Schnellbuslinie SB3 zwischen Geilenkirchen und dem niederländischen Sittard deutlich erweitert.

Der Kreis Heinsberg als Aufgabenträger für den ÖPNV konnte beim Land NRW Fördermittel für den Ausbau von Schnellbuslinien im ländlichen Raum akquirieren. So können die Bedienzeiten der Schnellbuslinie SB3 von Geilenkirchen über Gangelt und Tüddern bis nach Sittard deutlich erweitert werden. Wie schon bei der von Geilenkirchen über Heinsberg und Wassenberg nach Erkelenz verkehrenden Linie SB1 werden dann auch die Busse der SB3 montags bis freitags eine Stunde früher starten bzw. später enden und künftig auch an den Wochenenden unterwegs sein. Somit wird künftig samstags eine stündliche Bedienung von 8:00 bis 20:00 Uhr ab Geilenkirchen bzw. von 9:00 bis 21:00 Uhr ab Sittard angeboten. Sonntags verkehren die Busse im Zwei-Stunden-Takt ab Geilenkirchen von 9:00 bis 19:00 Uhr bzw. ab Sittard zwischen 10:00 und 20:00 Uhr.

Mittels einer Förderung des AVV konnten neue Busse für den Einsatz auf den Linien SB1 und SB3 beschafft werden. Neben den schon vorhandenen hochwertigen Sicherheitsausstattungen, wie zum Beispiel Videoüberwachung, Klimaanlage und Abbiegeassistenzsystem, gibt es in den Bussen auf den beiden Schnellbuslinien nun auch WLAN-Zugang und USB-Anschlüsse für Mobilgeräte. Darüber hinaus wird es zwei weitere Schnellbuslinien im Kreis Heinsberg geben, wobei die neue Linie SB5

eine deutliche Beschleunigung der bisherigen Linie 495 zwischen dem Bahnhof in Baal, Hückelhoven, Ratheim und Wassenberg mit einem Stundentakt zwischen 5 und 20 Uhr darstellt. Die künftige Linie SB8 verbindet Wegberg direkt mit Erkelenz - bis zum dortigen Bahnhof.